



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	14/05/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

OPINIÓN

RED COMPARTIDA

DESTAPADOS LOS PRECANDIDATOS

El gobernador de Baja California Sur, Víctor Manuel Castro Cosío, ya de plano se volcó en convertirse en uno de los principales impulsores de la candidatura de Adán Augusto López a la presidencia de México por Morena en 2024. El secretario de Gobernación fue a La Paz y a Los Cabos, y el gobernador de plano dijo que son amigos desde hace varios años, y reafirmó su convicción personal en apoyarlo como candidato presidencial, y de hecho hizo un llamado a los ciudadanos de la entidad a unirse en torno a la candidatura de López y trabajar juntos. Por cierto, el equipo del secretario de Gobernación dice que son el segundo lugar en las encuestas, después de Claudia Sheinbaum. Una duda ¿Esto no es ilegal?

Dice Santiago Creel Miranda que el PAN recuperará cada colonia, poblado y municipio de Jalisco, con un padrón electoral de 6 millones de votos, y así ciudadanos, encabezar el movimiento colectivo más grande para cambiar el curso de México en 2024 y destituir a Morena del poder. En el autodebate estuvo Marko Cortés, líder del PAN; Jorge Romero, coordinador del grupo parlamentario en la Cámara de Diputados, y militantes panistas, Creel expresó su compromiso con la transparencia y el cambio, así como su deseo de unir a la oposición. A su vez, aseguró que los ciudadanos merecen una opción mejor a la que actualmente ofrece el gobierno en funciones.

Dicen que el miedo no anda en burro y es que el Dr. Hugo López-Gatell, nos cuentan, tras haber sido indiciado en una investigación por probable responsabilidad en la (mala) gestión de la pandemia, ha comenzado charlas con amigos políticos, para ver si en la próxima administración puede contar con el apoyo del fuero a través de una diputación federal, ya que ahora sí siente que puede haber un sentimiento en su contra y puedan darle un susto. El buen doctor cree que necesita el apoyo del gobierno y del partido. ¿Ya habrá hablado con el Presidente?

¿De que se tiene que preocupar el subsecretario Hugo Lopez-Gatell? La orden del juez de control es para que la fiscalía investigue nueve carpetas que están en su contra con diversos datos y supuestas pruebas en su contra, tomadas del diseño de la estrategia contra la pandemia. Los datos que tienen los fiscales es que cuando empezó la pandemia no investigó ni con científicos, ni con los investigadores que hicieron análisis y estudios, como los de la universidad de Harvard, se omitió de aplicar alguna de las medidas para contener la pandemia en su momento más agudo, cuando 600 o 700 mil mexicanos perdieron la vida a causa de tantos errores. Desde el simple uso del tapabocas hasta el



saber que los primeros enfermos del contagio empezaron por Mazatlán, no hubo un cerco sanitario; resaltando la omisión y las negligencias de López-Gatell, el delito del que se le acusa, por el que podría ser juzgado, es el de homicidio por omisión, ya que, dice la acusación de Javier Coello Trtejo mucha gente se hubiera salvado si se hubieran aplicado medidas sanitarias tal como muchos países aplicaron, él, como científico, no puede decir que con la fuerza moral se contenía la pandemia del coronavirus.

En círculo militar nos platican que los disidentes que están exhibiendo al secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval, son los generales retirados, donde sus operadores se dedican a exponer lo que, según ellos, saben, como por ejemplo que el primer mandatario no estuvo tan enfermo como se especuló en los círculos militares, simplemente fue una estrategia para quitar presión al tema de los viajes onerosos del general y su séquito, recordando que antes nunca salían temas de exceso de gasto de recursos públicos, por el contrario siempre se solicitaron para mantener dignamente al cuartel o para que la misma tropa desempeñará sus labores haciendo lo que la ley que los reglamenta y no de constructores, agencias de viajes, mensajeros y hasta de repartidores. nos dicen que la corrupción del ejecutivo no tuvo problemas en corromper a una de las instituciones más respetadas por la sociedad. Ahora, el mismo secretario se preocupa más porque las toallas estén bordadas con sus iniciales que por el honor y respeto de la benemérita institución.